

Depuis la rentrée 2019, le tri sélectif est instauré dans les différents locaux de la faculté de Sciences du Mans. C'est la première étape avant que le dispositif ne soit élargi à tout le campus.

De nombreux étudiants n'ont pas caché leur surprise à leur retour au Mans Université en septembre 2019 : des poubelles à double flux ont été installées dans le but d'encourager le tri des déchets. Ainsi, il ne s'agit plus de jeter ses détritrus dans une seule et même poubelle, mais bien dans la poubelle jaune ou la « classique ». Le passage au tri sélectif est lancé.

Pour aboutir à ce projet, la cellule Développement Durable de l'Université du Mans et les étudiants du Master Ville et Environnements urbains parcours Management en Ingénierie des déchets et Économie circulaire de la Faculté des Lettres, Langues & Sciences Humaines de la fac ont mené un tas d'études pour trouver la solution optimale pour instaurer le tri sélectif.



Ainsi, il s'agit maintenant pour les élèves de réfléchir dans quelle poubelle jeter son déchet. Pour les aider et les guider, différentes affiches ont été postées dans les cafétérias, les couloirs, les salles et les extérieurs. Grâce à ces supports clairs, il est simple de faire le bon choix.

Les étudiants sont plutôt enthousiastes sur ce dispositif. Pour Lucas, étudiant en 2e année de Licence Science de la Vie, « **le tri sélectif sur le campus est une bonne chose. On le fait à la maison, alors pourquoi pas à l'université ? De plus, ce n'est pas compliqué et tout est bien indiqué** ».

Cette initiative va notamment permettre d'aider les dix agents d'entretien du campus qui nettoient quotidiennement les 33 000 m² de la faculté.

Corentin LE FLOCH.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)